

L'Iran déplore le retrait de son invitation à la conférence de paix sur la Syrie

Téhéran, 21 janvier (RHC-PL)- L' Iran a déploré le retrait de son invitation à la conférence sur la Syrie qui commence demain dans la ville suisse de Montreux, bien qu'il ait rappelé qu'il n'avait jamais demandé de participer à la rencontre.

La porte-parole officielle du ministère iranien des Affaires étrangères, Marzieh Afkham, a signalé que la réponse de Téhéran à une telle décision a été donnée lors de contacts diplomatiques avec le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki moon et l'envoyé spécial Lakhdar Brahimi.

Après avoir exprimé sa conviction qu'une telle décision répond à des pressions de pays tiers, la porte parole a signalé que les autorités de la République Islamique n'accepteront jamais des pré conditions pour participer à la Conférence Genève II.

Elle a annoncé le refus de l'Iran de soutenir la déclaration de la première conférence qui s'est tenue à Genève sur la crise en Syrie , qui stipule l'installation d'un gouvernement de transition dans le pays arabe sans la participation du président Bashar Al- Assad.

Ban Ki moon a étonnamment retiré l'invitation qu'il avait faite dimanche à l'Iran, pays considéré comme une pièce clef dans la région en conflit.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11971-liran-deploire-le-retrait-de-son-invitation-a-la-conference-de-paix-sur-la-syrie>



Radio Habana Cuba